

REVUE HISTORIQUE

Paraisant tous les deux Mois

BUREAU DE LA RÉDACTION

108, Boulevard St-Germain

LE BUREAU DE LA RÉDACTION

EST OUVERT LE MERCREDI

de 2 à 5 heures



Cher Maran et amis, mes
d'œuvres de votre lettre, des nouvelles
qu'elles m'apportent vous m'avez rien
de bonheur a quoi m'a fait espérer
qu'elles sont un peu calme. Je
des intéressants rapports de journaux.
Le jeans furent entièrement à mes
comptes s'étonnent. Le Maran
fut mauvais. Il me demanda com
ment nous nos étoiles déli. Il comprend
qu'il me demanda à Moulay Hafid
des garanties, mais le demanda

Versailles
Paris, le 11 Septembre 1908

5355

2666

de pays à 150 000 000 francs

vous avez à la fin à dépasser
les 600 et pour cela nous trouvons

les ressources de Marseille, c'est une
mauvaise plaisanterie. Ainsi le

les pétards de Provençal ont été bien
stupides.

J'ai parlé hier matin avec
aux Amis. Comme Reinach et
Primo ont été regardés de manière
aux Amis. C'est une partie et une
mais, l'expression est bâtie, divers
cœurs, ces cœurs ils ne sont bâtie
les l'ont si l'ont, mais ils ont

tous deux un des plus dangereux
malades des esprits français : la peur
d'avoir l'air d'avoir peur. - Or
l'affaire figurent est une affaire
complotante. C'est une affaire de
Coops et Blosseville et non de montée.
C'est l'air de Lescouer et de son entourage
qui évidemment est l'initiation. Si on
avait bien fait Allard, il eut été
figuré devant la partie complotante
comme un abbesque et au moins
sans scandale. Mais que ce
scandale soit l'affaire Grégoire,
elle l'a suivie de Delgagnan
qui bien de cela on remonte
peut être jusqu'à la cellule de

1. au coin d'ut P. Hall, Seign
et acquitté, on dira que Dugay
a été condamné pour la faute.
Séjourné à une époque imprévue
mais un véritable cynisme et
de l'électrice bien évidemment -
Albert S. a été tué dans les combats
d'aujourd'hui dans un des hauts
degrés & il a été manuvé au sommeil
tandis qu'Albert va lui-même au
guerre. Mais Pierre est levé
d'Allemagne vaincu, avec manuvé
min. & a abondamment blesssé les
enfants. On l'envoie demander de
ses cousins à Argel.

Tous les siens sont bien
accueillis Germain et ses fils